

HEADS & NEWS

NEUES AUS DER STEIRISCHEN WIRTSCHAFT



1 Investition in heimische Straßen

Die Asfinag investiert im Jahr 2014 180 Millionen Euro ins steirische Autobahnnetz. Laut Asfinag sollen die heimischen Straßen gut ausgebaut, bestens serviert und vor allem verkehrssicher sein. Investiert wird nicht nur in die bestehende Infrastruktur, sondern auch in große Straßenausbauten wie den Ausbau der S 36 und die Tunnels Bosruck und Gleinalm. Das größte Projekt im Bereich Bestandssanierung wird der Grazer Südgürtel sein. Während der Sanierungen wird für eine möglichst geringe Verzögerungszeit auf den Straßen gesorgt. Im Bild: Der Geschäftsführer der Asfinag Bau Management GmbH Gernot Brandtner.

2 Soziales Engagement

Im Rahmen der alljährlichen Weihnachts-Kundengeschenke hatte sich die bit group dazu entschlossen, soziale Verantwortung zu zeigen, indem sie im Jahr 2013 auf den Ankauf von Kundenweihnachtsgeschenken verzichtete und die dafür vorgesehenen Ausgaben der Organisation „Herzkinder Österreich“ zur Verfügung stellte. Insgesamt wurden 1500 Euro

an die Organisation übergeben. Im Bild: Der Pressesprecher der bit group Gottfried Reyer, Ingrid Schablas von Herzkinder Österreich und Markus Jung vom Marketing der bit group (v.

3 Positives Ergebnis

Ein durchaus respektables Jahresergebnis konnte die BKS auch in der Steiermark für das Jahr 2013 präsentieren. Besonders das Private Banking hat in den letzten Monaten deutliche Zuwächse erzielt. Ebenfalls positiv: Herta Stockbauer wurde zur neuen Vorstandsvorsitzenden der BKS ernannt. Eine der wenigen Frauen im Bankwesen in dieser Position. Im Bild: der Leiter der BKS-Bank-Direktion Steiermark Nikolaus Juhasz, BKS-Bank-Vorstandsvorsitzende Herta Stockbauer und Leiter der BKS-Bank-Direktion Steiermark Alfred Kordasch (v. l.).

4 Günstiges E-Drive Angebot

Die Energie Steiermark startet eine Strom-Fahrzeug-Verleih-Aktion. Energiekunden des steirischen Landesenergieunternehmens

